

**Verlängerung Junior-Award  
Nordbayerische Bläserjugend e.V.  
Jugendblaskapelle Burgwindheim e.V.**

**16.07.2022**

Sehr verehrte Damen und Herren,  
liebe Musikerinnen und Musiker,

das Rad der Zeit steht nicht still und so sind seit der letzten Verlängerung des Junior-Awards 2019 schon wieder einige Jahre vergangen. Ich habe die Ehre, diesen Preis zu verlängern, den die Nordbayerische Bläserjugend als Auszeichnung für besonders engagierte Mitgliedsvereine ins Leben gerufen hat.

Von Vereinen, die wir mit dem Junior-Award auszeichnen erwarten wir, ein angenehmes Miteinander im Team, eine Vielfalt der Unterrichtsangebote, eine gute Orchesterarbeit, Qualitäts- und Vereinsmanagement und vor allem rührige Jugendarbeit.

Die Pandemie hat auch den Musikvereinen enorme Anstrengungen abverlangt, in dieser Zeit weiter zu bestehen und dem Hobby Musik weiter nachgehen zu können. Ihnen ist das gelungen – Ihren Verein gibt es noch! Wie schön 😊

- Bei Ihnen wird der Musikunterricht in Ihren Räumen durch Lehrkräfte der Kreismusikschule Bamberg angeboten. Sie praktizieren auch die Musikalische Früherziehung dort, wo die Kinder zu finden sind: Direkt im Kindergarten. Perfekt – so haben die Eltern keinen zusätzlichen Aufwand und die Kinder kommen mit Musik in Kontakt.
- Trotz Pandemie besteht nach wie vor das Schüler- und auch das Hauptorchester. Leider hat die Neugründung einer Bläserklasse, die Kinder für das Musizieren am Instrument verstärkt begeistern kann, in diesem Jahr noch nicht geklappt.
- Gefreut hat die Jury die Gründung und der Erfolg Ihres Ensembles „zu sechst“. Beim Ensemble-Wettbewerb „Concertino“ hat diese Gruppe 2020 teilgenommen und einen hervorragenden „sehr guten Erfolg“ erspielt. Ein tolles Ergebnis!
- Auch die zahlreichen Teilnahmen Ihrer Musikerinnen und Musiker an Musikerleistungsabzeichen und Fortbildungen ist beispielhaft – neue Impulse werden gegeben und können anschließend bei der Jugendblaskapelle zum Einsatz kommen.
- Besonders bemerkenswert ist bei Ihnen die stetige außermusikalische Jugendarbeit: Vereinsmitglieder kommen miteinander in Kontakt, es entstehen Freundschaften auch neben der Musik und ein jeder kommt gerne.

Die Arbeit der Jugendblaskapelle Burgwindheim e.V. ist beispielhaft und verdient unsere volle Anerkennung.

Die Nordbayerische Bläserjugend möchte die hier geleistete Arbeit erneut honorieren und alle Mitglieder der Jugendblaskapelle Burgwindheim für ihr gesellschaftliches Engagement mit dem Junior-Award 2022 auszeichnen. Herzlichen Glückwunsch.